



あし さと  
**葦の里**  
賢く 優しく たくましく

**No.7**

嬉野市立吉田中学校  
令和4年6月28日  
文責：校長 桑原智仁

～地域とともに9カ年の学びのなかで～

## 梅雨明け間近？

梅雨空から漏れる日差しが暑く、梅雨明け間近のようです。気温もぐっと上がり、今週は連日30℃を超える予報が出ています。熱中症に気を付けたいところです。

今週末から7月に入り、中体連地区大会も目前に迫っています。感染症対策と熱中症対策を同時にしっかりと行いながら、安全にかつ全力で諸活動に取り組ませていきたいと考えています。



吉田中HP・QRコード

## 6月に実施した行事 ～毎週色々な行事がありました～

### 避難訓練（不審者対応）6月15日（水）

鹿島警察署生活安全課の松尾さんを講師にお招きしました。刃物を持った人を見たら逃げること、どうしても難しいときは長い棒などを使って刃物から距離を取ることが有効であることなどを教えてもらいました。昨年は、吉田でも声かけ事案が発生しています。日頃から地域の人とあいさつをして顔見知りの関係になっていけば、知っている人と知らない人の区別がつくので、そういう観点からも「あいさつ」は大切ですね。



### 電動車椅子サッカー＆ボッチャ体験 6月17日（金）

2024年に佐賀県で開催される、国民スポーツ大会（国スポ）・全国障害者スポーツ大会（全障スポ）いわゆる「SAGA2024」の開催キャンペーンの一貫として、電動車椅子サッカーとボッチャの体験を行いました。重さ100kgもある電動車椅子を6台持ってきてもらい、キャプテンの指導を受けながらコーンを回ったり、パスしたりする難しさを全員が体験できました。また、初めてボッチャをする生徒も多く、ルールが分かると楽しさが理解できたようでした。体験が終わってから、「障害のある人もそうでない人も一緒に楽しめるところが良い」「ぜひ観に行きたい」などの感想を寄せていました。

なお、嬉野市では国スポの正式競技として「レスリング・軟式野球・なぎなた」が、公開競技として「武術太極拳」が、デモンストレーション・スポーツとして「スポーツチャンバラ」が、全障スポの正式競技として「ボッチャ」が、オープン競技として「電動車椅子サッカー」が行われることになっています。楽しみです。



### 私立高校説明会（3年）6月24日（金）

3年生は、夏休み期間中に高校の体験入学があり、具体的な進路決定のための準備を進めていきますが、事前に高校の情報を得るために、佐賀学園高校、龍谷高校、北陵高校、佐賀女子高校、佐賀清和高校、敬徳高校の先生方に学校説明に来ていただきました。保護者の方も数名参加してもらいました。直接顔を合わせて、質問もしながら聞くことにより、私立高校への理解も深まったことと思います。



